

Octobre 2022

LA GAZETTE DU CEF



MODIFICATION DE L'ORGANISATION DU CEF

En raison de l'absence d'une grande partie du personnel, le CEF n'acceptera pas les demandes d'hébergement pour des livraisons la **semaine du 31/10/22** ainsi que la **semaine du 26/12/22**. Merci d'éviter ces mêmes semaines les grosses demandes de transfert ou les envois d'animaux.

RESPONSABILITES - APAFIS

Pour le dépôts des dossiers sur Apafis, merci de vous adresser maintenant à valerie.chauffeton@crc.jussieu.fr et mettre sciences-cef@sorbonne-universite.fr en copie.

PERSONNEL

* Lilé SABLIN et Blandine ZBINDEN seront en stage au sein du CEF du 07/11/22 au 02/12/22 afin de préparer leur baccalauréat professionnel Technicien en Expérimentation Animal.

* Lauren COUGNON sera en congé maternité à compter de Décembre.

DATE A RETENIR

10 Novembre 13h30 / Amphi Gustave Roussy : *La SBEA au service du Bien-Etre Animal et de la Recherche, intervention de Delphine DENAIS LALIEVE*, qui co-pilote le Réseau national des SBEA.

SITE INTRANET

La majorité des documents utiles sont sur le site internet. Merci de le consulter pour les nouveaux entrants, les demandes d'hébergements, de médicaments....

Le CEF va pouvoir a partir du mois de Novembre mettre à jour régulièrement les informations sur le site.

POINT FONCTIONNEMENT CEF

18 Novembre 2022 : site internet et rappel fonctionnement

https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_ODcwNGU3ZjQtNzA4Yy00NWZmLWE0ODEtNzgyY2U1YjZiODM4%40thre%40ad.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%2299dde8fb-92f6-414d-bc5e-44ffa3e2419c%22%2c%22Oid%22%3a%2292530c7c-b28b-4dd2-80df-42115ebc052f%22%7d

October 2022

CEF GAZETTE



MODIFICATION OF THE ORGANIZATION OF THE CEF

Due to the absence of a large number of staff, the CEF will not accept accommodation requests for deliveries the week of 31/10/22 and the week of 26/12/22. Please avoid these same weeks large transfer requests or animal shipments.

RESPONSIBILITIES - APAFIS

For the filing of the files on Apafis, please send now to valerie.chauffeton@crc.jussieu.fr and put sciences-cef@sorbonne-universite.fr in copy

STAFF

- * Lilé SABLIN and Blandine ZBINDEN will be on an internship at the CEF from November 7. to December 2. to prepare their professional baccalaureate Animal Experimentation Technician.
- * Lauren COUGNON will be on maternity leave as of December.

DATES TO REMEMBER

November 10 , 13h30/ Amphi Gustave Roussy: SBEA at the service of Animal Welfare and Research, intervention by Delphine DENAIS LALIEVE , who co-pilots the National SBEA Network.

INTRANET SITE

The majority of useful documents are on the CRC intranet website. Please consult them for new entrants accomodation, requests for animal accommodation, drugs, etc.
The CEF will be able to update the information on the site regularly from November.

CEF OPERATING POINT

Next point on November 18..

https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_ODcwNGU3ZjQtNzA4Yy00NWZmLWE0ODEtNzgyY2U1YjZiODM4%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%2299dde8fb-92f6-414d-bc5e-44ffa3e2419c%22%2c%22Oid%22%3a%2292530c7c-b28b-4dd2-80df-42115ebc052f%22%7d